

COMUNIDAD DE PRENSA

Setri Sustentabilidad se Convierte en Empresa B Certificada, Reforzando su compromiso con la Sostenibilidad.

- En 15 años de existencia, Setri Sustentabilidad se ha caracterizado por promover el desarrollo sostenible, lo que le permite ser reconocida como empresa líder en Colombia y en el Sector de la Construcción en temas de sostenibilidad.
- La Certificación B es otorgada a empresas que han demostrado su compromiso y la mejora continua respecto al triple impacto: sostenibilidad social, ambiental y económica.



Bogotá D.C., 1 de diciembre de 2023 - Setri Sustentabilidad se enorgullece en anunciar que es una Empresa B Certificada, consolidando su compromiso con la sostenibilidad, la responsabilidad social, sus colaboradores y sus clientes. Esta certificación es el resultado del posicionamiento como líder en consultoría en ingeniería en construcción sostenible, auditorías energéticas y de calidad de aire, así como en programas de reducción de emisiones y descarbonización.

Desde sus inicios, Setri Sustentabilidad ha liderado la transformación de la industria de la construcción mediante su enfoque sostenible e innovador. La Certificación B es un testimonio de los esfuerzos continuos para integral prácticas empresariales social y ambientalmente responsables. Con más de 200 proyectos certificados en construcción sostenible, Setri Sustentabilidad ha demostrado un compromiso constante con la excelencia técnica y la creación de un impacto positivo a las comunidades que sirve y en el ambiente, con el uso eficiente de energía, agua y otros recursos y la consecuente reducción de emisiones de gases de efecto invernadero, traducida en la rentabilidad para los clientes de la compañía.

“En Setri Sustentabilidad creemos en la importancia de la excelencia técnica, la colaboración, la innovación y, sobre todo, en el impacto positivo que podemos tener en el ambiente y la sociedad. Nuestro enfoque no es solo construir estructuras, sino también construir un futuro sostenible” Afirma César Ruíz, CEO y CWO (Chief Executive Officer & Chief Wellness Officer) de Setri Sustentabilidad.

La Certificación B, además, refleja el compromiso con prácticas empresariales que van más allá de los beneficios financieros. Setri Sustentabilidad se compromete a continuar liderando iniciativas sostenibles, desde Certificaciones LEED, EDGE, CASA, WELL, Fitwel hasta la implementación de prácticas responsables en todos los aspectos del negocio.

“La Certificación B nos ha permitido confirmar, a través de un autorizado tercero, nuestra convicción que hemos tenido y que hemos infundido desde la concepción de la empresa, y con la cual nos hemos comprometido de manera formal, desde nuestras políticas y estatutos. Además, a través de la certificación hemos aprendido y descubierto más caminos para el logro de nuestra meta de ser cada vez más valiosos para el planeta”, agrega César Ruíz.

La Certificación B refuerza la posición de Setri Sustentabilidad como empresa que no sólo se esfuerza por ser la mejor del mundo, sino ser una de las mejores para el mundo. Este reconocimiento respalda la misión de proporcionar servicios diferenciadores y disruptivos respaldados por una excelencia técnica que impulsa el desarrollo sostenible en Colombia y la región.

Para más información, visita las redes sociales de Setri Sustentabilidad y de Sistema B.

Contacto de prensa

Ángela Sánchez
Teléfono: 601 442 6268
Setri Sustentabilidad BIC SAS
Calle 93 # 15-59 Oficina 101
Bogotá, Colombia.
<http://www.setri.com.co/>

Fin del comunicado de prensa.